

ゆいぐみだより



2025年11月
尚徳福祉会 馬橋保育園

ついこの前まで夏だったことが嘘のように、涼しくなりました。子どもたちは戸外に出る際、上着を着た方がいいか自分で考えながら行動しています。公園ではドングリや栗を拾ったり虫探しなどしたりして秋の自然に触れて遊んでいます。10月に運動会があり、次は12月の発表会を目標にみんなで力を合わせ頑張っていきます。

今月のねらい

- 季節の変化に応じて、健康に過ごすために必要な生活の仕方を身につける。
- 友だちと一緒に、ルールのある遊びや体を使った遊びを思いきり楽しむ。

今月の行事

- 6日(木)、20日(木) 英語で遊ぼう
- 12日(水) 幼児計測
- 18日(火) おはなし会
- 28日(金) 避難訓練

～お知らせ、お願ひ～

○寒くなってきたので、戸外遊び用の上着、十分な着替えと長袖、長ズボンの用意、また、衣服などに名前の記入もお願いいたします。上着等、フックに掛けるものは、子どもたちがやりやすいよう大きめのループをつけていただくようお願いいたします。

○来月半ばから保育参加、個人面談がはじまります詳しいことは近日、手紙で配布するのでよろしくお願い致します。



美味しかったお弁当！！



感染症の影響もあり、今回は遠足から散歩になりました。にしら公園へ行き、遊んだ後は、コート内で「しっぽとり」をしました。先生がついているしっぽを取ると、お菓子と交換してもらうことができ、子どもたちはすごい速さでしっぽを取ると、嬉しそうにお菓子を食べていました。帰園してからは、お待ちかねのお弁当!! 「見て！見て！」「何入ってるの？」と友だち同士でお弁当を見せ合ったり、「美味しい！」とニコニコで食べたりする姿が多く見られました。急遽、予定変更がありました。わんぱく広場には後日、散歩で行きたいと思います。



先月の運動会にお越しいただきありがとうございました。9月に入ってから本格的に運動会の練習が始まりました。暑い日が多く、ホールでの活動がほとんどで本番のように広い環境で活動する機会が少なかったですが、子どもたちは運動会を想像しながら、サーキットやパラバルーンに取り組んでいました。運動会が近づいてくると「あと何日で運動会？」「あと何回寝たら？」などワクワクしている声が活動中もよく聞こえていましたよ。また日々の保育でも「パラバルーンしたい！」「鉄棒していい？」と意欲的に活動に参加する姿も多く見られました。運動会当日。大勢の前で少し緊張する子もいたと思いますが、最後にはみんなやり切ったかっこいい顔をしていました。運動会と言うビッグイベントを通してより一層、子どもたちの心と体は成長しました。たくさんの拍手や声援をいただけたことは子どもたちにとって代えがたい経験となり、そして大きな自信に繋がりました。たくさんのご協力と温かいご声援をありがとうございました！